

---

## Calificaciones de empresas en 2015

---

# Concentra sector energía un tercio del recorte de notas

Durante 2015 las compañías del sector energía representaron un tercio de los recortes de calificación crediticia a nivel global, sin considerar a los relacionados con soberanos, reportó Fitch Ratings.

La calificadora informó que la debilidad de los precios del petróleo y de las materias primas en general continuó propiciando reducciones de gastos de capital y han sido un factor principal para el debilitamiento de la inversión y los perfiles de crédito.

Durante el año pasado los recortes de calificación excedieron a las mejoras en las notas en dos a uno. El número de emisores degradados en el portafolio corporativo de la agencia aumentó a 207 en 2015 desde 125 en 2014, lo que representa un alza de 66 por ciento. En comparación, el número de mejoras de calificación, *upgrades*, se incrementaron modestamente desde 96 en 2014 a 104 en 2015, equivalente a un incremento de ocho por ciento.

—Leticia Hernández